



## NOTA KESEPAHAMAN

Nomor: 441/UN1.P/Dit-KAUI/HK.08.00/2022

Nomor: B-281/Un.02/HK.07/01/2022

Nomor: 001/E.03/UKDW/2022

Dengan rahmat Tuhan Yang Maha Esa serta dilandasi oleh keinginan bersama untuk saling mendukung dalam pelaksanaan pembangunan Bangsa dan Negara Republik Indonesia, kami yang bertanda tangan di bawah ini:

**REKTOR UNIVERSITAS GADJAH MADA;  
REKTOR UNIVERSITAS ISLAM NEGERI SUNAN KALIJAGA YOGYAKARTA;  
DAN  
REKTOR UNIVERSITAS KRISTEN DUTA WACANA**

Sepakat untuk melanjutkan kerja sama Konsorsium 3 (tiga) universitas yaitu Universitas Gadjah Mada, Universitas Islam Negeri Sunan Kalijaga Yogyakarta, dan Universitas Kristen Duta Wacana untuk:

1. melembagakan *Indonesian Consortium for Religious Studies (ICRS)* sebagai lembaga nirlaba berbadan hukum berbentuk perhimpunan yang bergerak dalam bidang *Interreligious Studies*. Bentuk perhimpunan sebagaimana tercantum dalam *Annex 1*;
2. bekerja sama dalam pengembangan Program Doktoral (*Doctor of Philosophy, Ph.D.*) bertaraf internasional dan bersifat interdisipliner dalam bidang *Interreligious Studies*;
3. menuangkan kerja sama tersebut dalam Nota Kesepahaman tersendiri antara Universitas Gadjah Mada dan perhimpunan ICRS yang disepakati oleh para pihak atau pejabat yang ditunjuk; dan
4. mengupayakan persetujuan dan izin Pemerintah untuk 3 (tiga) universitas, Universitas Gajah Mada, Universitas Islam Negeri Sunan Kalijaga Yogyakarta, dan Universitas Kristen Duta Wacana untuk menyelenggarakan Pendidikan Bersama dan mengeluarkan ijazah dengan tanda tangan bersama 3 (tiga) Rektor.

Nota Kesepahaman ini berlaku untuk jangka waktu 5 (lima) tahun sejak ditandatangani dan dapat diperpanjang untuk jangka waktu 5 (lima) tahun berikutnya dengan kesepakatan para pihak.

Demikian Nota Kesepahaman ini dibuat rangkap 3 (tiga) asli, bermeterai cukup, dan ditandatangani oleh para pihak yang dipegang oleh masing-masing pihak serta mempunyai kekuatan hukum yang sama.

Ditandatangani di Yogyakarta, pada tanggal 17 Januari 2022.

UNIVERSITAS GADJAH MADA,

UNIVERSITAS ISLAM NEGERI  
SUNAN KALIJAGA YOGYAKARTA,

UNIVERSITAS KRISTEN  
DUTA WACANA,



Prof. Ir. Panut Mulyono, M.Eng., D.Eng.



Prof. Dr. Phil. Al Makin, S.Ag., M.A.



Ir. Henry Feriadi, M.Sc., Ph.D.